



1億人のネット宣言  
もよとグッドネット

# 安心・協ニュース

ANSHIN  
internet

平成30年  
一秋号一

## 違法マンガサイトはなぜ違法?

「違法マンガサイト」の著作権侵害が、問題になっています。  
マンガ、小説、音楽などには著作権があります。  
これは作者の権利で、他人は勝手にこれらの作品を使えません。  
違法マンガサイトは、勝手にマンガをインターネットに公開しているため問題になりました。  
作者が苦労して描いたマンガが、無料でインターネットに出回ると、作者や正しい手続きをして販売する会社が、被害を受けることになります。もちろん違法なことをした人は罰せられます。



子どもにも  
高齢者にも  
優しい

## スマートスピーカー

スマートスピーカーを知っていますか。

皆さんスマートフォンに声で入力したことはありますか?  
とても便利ですが、外で使うと独り言を話しているみたいでしたね。  
スマートスピーカーは家の中で使うのが“みぞ”です。  
私の92才の母はパソコンは使えませんが、何かあるたびに「おはよう」とか「今日のニュースは」とかスマートスピーカーと会話しています(笑)。  
便利な時代になりましたが、宿題はいつの時代も自分でやることが大切ですね。



※Google HomeはGoogle LLCの商標です。

## 歳時記

秋はお月見の季節。昔の人は月にカニがいるとか、ウサギが餅つきしているとか、とても楽しい想像をしました。月はとても不思議な天体で、地球の周りを回りながら(公転)、月も自分で回っています(自転)。でも、不思議なことに地球から見るといつも同じ顔(面)しか見えません。まるで友だちと手をつないで回っているみたいですね。



## 安心ネットづくり促進協議会からのお知らせ

2月1日から「青少年インターネット環境整備法」が改正され、18歳未満がスマートフォンを使用する場合、フィルタリングソフトの設定が義務付けされました。フィルタリングサービスを正しく使って安心安全にインターネット利用をしましょう。